



8 Pièces

600 m<sup>2</sup>

Réf. L1840SJ

51 700 €

St-Jean-Cap-Ferrat  
Maison à louer (06230)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Nichée dans un écrin de verdure et surplombant la mer, Cette splendide propriété d'environ 600 m<sup>2</sup> sur 3 niveaux, représente l'harmonie parfaite entre le design belle-époque et des équipements contemporains. La villa dispose d'un vaste espace de vie réparti sur une surface d'environ 150 m<sup>2</sup>, caractérisé par une ambiance lumineuse et un confort sophistiqué. Une salle à manger attenante enrichit cet espace en offrant un cadre élégant pour organiser des soirées gastronomiques ou des dîners familiaux intimes. Cet espace comprend également une salle de cinéma immersive, idéale pour visionner le ...

Nestled in a green setting overlooking the sea, this splendid property of around 600 sq.m on 3 levels represents the perfect harmony between belle-époque design and contemporary amenities. The villa boasts a vast living space of around 150 sq.m, characterised by a bright ambience and sophisticated comfort. An adjoining dining room enhances this space, providing an elegant setting for gastronomic evenings or intimate family dinners. This space also includes an immersive cinema room, ideal for watching the latest blockbuster or sporting events with state-of-the-art audiovisual systems. There are ...

**JOHN TAYLOR CAP FERRAT**

1 BIS AVENUE ALBERT 1ER - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)





JOHN TAYLOR  
REAL ESTATE SINCE 1862

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



JOHN TAYLOR  
REAL ESTATE SINCE 1862



JOHN TAYLOR  
REAL ESTATE SINCE 1862



JOHN TAYLOR  
REAL ESTATE SINCE 1862